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平成３１年第３回柳川市教育委員会定例会議事録 

 

１ 開会及び閉会に関する事項 

   平成３１年２月２５日（月） 

      開会 午前１０時００分 

閉会 午後１２時００分 

 

２ 出席委員の氏名 

教育長職務代理者       江口  正基  

委 員              瀬戸口  京子 

委 員               田中  義隆 

委 員            田中 麻子 

 

３ 事務局等の出席者 

教 育 長              沖   毅 

   教育部長                 田尻  主範 

首席指導官             橋本 秀博 

主任指導主事         大向 智樹 

学校教育課長             田中  勝裕 

生涯学習課長             袖崎  朋洋 

図書館長           河野 富士美 

学校教育課教務係長      執行 要一郞 

記録者学校教育課長補佐     森   康貴 

 

４ 傍聴者  

０人  

     

５ 教育長経過報告の要旨 

  平成３１年１月２２日（火）から平成３１年２月２５日（月）までの経過報告。  

・藤吉小学校訪問について 

・教育長会議について 

・中山質問教室人権学習会について 

・白秋生誕祭について 

・「この道」上映会について 

・暴力団追放総決起大会について 

・柳川市駅伝競走大会について 

・童謡生誕１００周年白秋音楽祭について 
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・地域学校協働本部委嘱状交付（垂見小）について 

・中島小学校訪問について 

・教育民生常任委員会について 

・定例記者会見について 

・庁議について 

・皿垣小学校訪問について 

・九州芸文館５周年記念特別展開会式について 

・新海苔学校給食試食会について 

・小中学校長会について 

・教育委員会臨時会について 

・六合小学校訪問について 

・昭代第一小学校訪問について 

・教育委員会視察研修について 

・防災協会防犯品贈呈式について 

・図書館コンクール表彰校の表敬訪問について 

・柳川市子ども会オセロ大会について 

・おもてなし健康マラソン大会実行委員会について 

・橋本質問教室閉講式について 

・南筑後地区人権教育推進連絡会について 

・教育長会議について 

・中山質問教室閉講式について 

・教育民生常任委員会について 

・附属久留米小学校研究発表会について 

・B＆G少年柔道大会について 

・柳川柔道会創立３０周年記念祝賀会について 

・教育委員会定例会について 

 

６ 議事の大要 

教育長 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

本日の出席委員は４名です。定足数に達していますので平成３

１年第３回柳川市教育委員会定例会を開会します。 

日程第１「会議録署名委員の指名について」を議題とします。 

会議録署名委員は、瀬戸口委員にお願いします。 

 

  （了 承） 

 

日程第２「会期の決定について」を議題とします。 

会期は、本日１日限りとします。  
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教育長 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

委員 

 

教育長 

 

 

学校教育課長 

補佐 

 

教育長 

 

 

委員 

 

教育長 

 

主席指導官 

生涯学習課長 

図書館長 

人権・同和教育

推進室長 

教育長 

 

 

 

江口職務代理 

 

（了 承） 

 

日程第３「教育長の経過報告について」を議題とします。 

 

（教育長報告） 

 

次に移りますが、本来は、議案第２号「平成３０年度県費負担

教職員の人事異動内申について」を最初の議題とするところです

が、人事案件でもありますので最後に回してもよろしいでしょう

か 

 

（異議なし） 

 

それでは、最初に議案第３号「平成３０年度柳川市教育施策に

ついて」を議題とします。事務局より説明をお願いします。 

 

（本議案の進め方について提案） 

 

 

只今、本案の進め方について提案がありましたが、よろしいで

しょうか。 

 

（了承） 

 

それでは、まず、平成３０年度の実績報告及び今後の課題につ

いて各課より説明をお願いします。 

（学校教育課の成果と課題について説明） 

（生涯学習課の成果と課題について説明） 

（図書館の成果と課題について説明） 

（人権同和教育推進室の成果と課題について説明） 

 

只今、実績報告及び今後の課題について、学校教育課から人権

同和教育推進室まで説明がありましたが、何かお尋ねはあります

か。 

 

人権同和の関係で成果と課題があがっていますが、自己評価と

しては、どの程度の評価と捉えていますか。成果が出ており高い
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人権・同和教育

推進室長 

 

 

 

教育長 

 

田中義隆委員 

 

 

 

 

生涯学習課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

田中義隆委員 

 

 

 

 

 

 

生涯学習課長 

評価をしてもいいと考えますが。 

 

１の「あらゆる場における人権・啓発の推進について」は、全

体の評価としては、Ｂであると考えます。 

また、２の「人権教育・啓発の効果的推進について」は、Ａに

近いＢであると考えています。 

 

他に何かありますか。 

 

生涯学習課の地域コミュニティの推進の中で、いわゆる区長制

度を継承しながらと書いてありますが、コミュニティスクールが

できて、既存の校区民会議はなくして、この「校区まちづくり協

議会」に移行していくということですか。 

 

校区民会議が地域によっては、いろんな団体が包括してあると

ころもあるなど、構成にバラツキがあります。校区コミュニティ

については、教育、高齢者等の福祉、安全安心などに分けて、今

までの様に区長さんが全て出て行くのではなく、それぞれ役割分

担を行い部門ごとにやっていきたいと考えていますので広い組織

になると考えています。 

結果的にそれが、現在、校区によっては、この校区コミュニテ

ィと同じ考えで校区民会議を組織してあるのであれば校区民会議

から校区コミュニティに変わるところもあれば、新たに校区コミ

ュニティとして立ち上げ、既存の校区民会議については、その中

の青少年の健全育成の部門とかになるということもあると考えて

います。 

そこの持って行き方は地域の方と一緒になって考えていきたい

と考えています。 

 

校区民会議自体が、今まで動きが制限されるのがベースに青少

年育成ということがありました。それで集まる団体をもう少し広

げたいけれど、青少年育成に限定されることになっていました。

校区コミュニティの考えでいくと、逆に、青少年育成の部門をど

のように取り扱うかということをはっきりしないと校区民会議の

活動がしにくくなるのではないかと考えます。 

 

今後、校区コミュニティを推進していく中で、検討していきた
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教育長 

 

委員 

 

教育長 

 

 

 

 

首席指導官 

学校教育課長 

生涯学習課長 

図書館長 

人権・同和教育

推進室長 

 

教育長 

 

 

 

 

瀬戸口委員 

 

 

人権・同和教育

推進室長 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

いと考えています。 

 

他にありませんか。 

 

（特になし） 

 

平成３０年度の事業実績・評価についてはこれで終わりたいと

考えています。 

次に、「平成３１年度の教育施策について」を議題とします。 

事務局より説明をお願いします。 

 

（平成３１年度教育施策について説明） 

     〃 

     〃 

     〃 

     〃 

 

 

只今、平成３１年度の教育施策について説明しましたが、本案

についての審議につきましては、次回の定例会で行いたいと考え

ていますが、審議にあたって事前に聞いておきたい内容等ござい

ますか。 

 

人権教育の分で、利用しきれていないという話しがありました

が、どなたの分ですか。 

 

 教職員ＯＢの社会人権同和指導員が２名いまして、主に地域や

学校から講師の依頼などありますが、それが中々増えていない現

状があります。このため、自ら出向いて知っていただくことも含

めて進められたら地域での関心も高まっていくのではと考えてい

ます。 

 

付け加えますと、公民館単位での人権同和教育の講演会や保育

園や幼稚園も含めた事業所などからの要請が少なく、生かしきれ

ていない状況であることから、もっと活用できる取組をやってい

きたいという提案です。 
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瀬戸口委員 

 

人権・同和教育

推進室長 

 

教育長 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

学校教育課長 

 

 

 

 

 

 

 

生涯学習課長 

 

 

実際、どういう内容の話しをしていただけるのでしょうか。 

 

人権に関連するものでしたらご要望に応じてあらゆるものに対

応します。 

 

他に何かありますか。 

 

（特になし） 

 

この「平成３１年度教育施策」につきましては、次回詳しく審

議していきたいと考えています。 

次に、日程第６ その他報告事項に移ります。初めに全課に共

通します平成３１年度予算要求の内容について順次説明をお願い

します。 

 

（学校教育課）→（生涯学習課）→（図書館）→（人権同和教育

推進室） 説明 

   

ここまでの点で、ご確認やお尋ねはありますか。 

 

（質疑なし） 

 

次に、 

（学校教育課） 

・３月補正予算の概要について 

 

（説明） 

 

（質疑なし） 

 

（生涯学習課） 

 ・３月補正予算の概要 

 ・柳川市民会館指定管理者の指定期間の変更について 

 

（説明） 

 

（質疑なし） 
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教育長 最後に、議案第２号「平成３０年度県費負担教職員の人事異動

内申について」を議題とします。 

本案は人事案件のため、地方教育行政の組織及び運営に関する

法律第１４条第７項の規定により非公開で行うことを発議しま

す。非公開で行うことに異議ありませんか。 

 

（異議なし） 

 

全員異議なしでありますので、本案は非公開とします。学校教

育課以外の皆さんは、退室をお願いします。 

 

（退室） 

 

事務局より議案の説明をお願いします。 

（提案理由・概要説明） 

 

（質疑省略） 

 

他に意見もないようですので、本案賛成の場合、挙手をお願い

します。 

 

（挙手全員） 

 

賛成全員でございます。本案については、承認されました。 

 

以上をもちまして、平成３１年第３回柳川市教育委員会定例会を閉

会します。お疲れ様でした。 

次回予定 次回教育委員会定例会 ３月１９日（火）１５時 開催決定 

 


